

Danksagung



Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Ernst «Enggi» Wagemann

erfahren durften.

Es war für uns ausserordentlich tröstlich zu erfahren, wie viele Menschen unserem Enggi Wertschätzung entgegengebracht haben.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Regula Schmid für die schönen Worte und die feierliche Gestaltung der Trauerfeier. In unseren Dank einschliessen möchten wir das Personal der Palliative Care Abteilung im Spital Bülach, welche ihn in seinen letzten Tagen begleitet haben.

Enggi wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Winterthur, im Februar 2023

Die Trauerfamilie